

## INFO PRESSE



# L'association « Des étoiles dans la mer » remet un chèque de 20 000 € pour soutenir la recherche autour du Glioblastome



L'association « Des étoiles dans la mer » est venue remettre un chèque de 20 000 € au Fonds Guilhem (fonds de dotation du CHU de Montpellier) qui servira à soutenir la recherche autour du Glioblastome. Cette somme importante a pu être récoltée grâce aux bénévoles de l'association, notamment grâce à une nage solidaire réalisée en septembre 2020 entre le Grau d'Agde et Palavas-les-Flots.

#### Le Glioblastome

Le Glioblastome (cancer du cerveau) est considéré comme une tumeur incurable. En effet, malgré la chirurgie, l'irradiation et la chimiothérapie, une récidive de la maladie est toujours possible. Le Glioblastome étant une tumeur à croissance rapide, les symptômes de la maladie réapparaissent relativement rapidement, en quelques mois.

Malgré le traitement, le temps de survie moyen est de quelques mois à quelques années (entre 1 et 2 ans). Seuls 10% des patients atteints de Glioblastome ont une espérance de vie à 5 ans. Les statistiques de cette maladie incurable ne se sont pas améliorés depuis 30 ans. Les médecins ne peuvent que proposer des mesures palliatives, non pas pour guérir, mais pour soulager le patient atteint de gliomes.

#### Grace à ce don

Ce don va permettre de rechercher les causes de ce cancer encore peu connu et qui est aujourd'hui la troisième cause de mortalité par cancer chez l'adulte jeune.

Le Dr Luc Bauchet, neuro-oncologue au CHU de Montpellier, souhaite faire une cartographie des patients atteints de cette maladie afin de mieux la comprendre et de voir s'il y aurait un facteur lié à l'environnement ou encore au profil des patients.

Le CHU de Montpellier et le fonds Guilhem remercient chaleureusement l'ensemble des bénévoles de l'association « Des étoiles dans la mer » qui se sont mobilisés pour réunir cette somme.

#### A propos de l'association "Des étoiles dans la Mer"

Association loi 1901, "Des étoiles dans la mer" rassemble des adhérents autour d'un triple objectif : financer la recherche médicale, aider et soutenir les familles et sensibiliser l'opinion publique au glioblastome. Elle a été créée par la juvignacoise Laëtitia Clabé suite au décès de son époux atteint de





cette forme de cancer en avril 2018. Porteuse d'espoir pour de nombreux malades et leur famille, son initiative connaît désormais un véritable engouement en France et en Suisse où les actions se multiplient. Après avoir contribué au financement du projet GLiotex (Institut du Cerveau - Paris) à hauteur de 37500 € en 2019, l'association apportera cette année son soutien à la recherche épidémiologique menée le Dr Luc Bauchet au CHU de Montpellier.

www.facebook.com/desetoilesdanslamer/

### A propos du Fonds de dotation Guilhem

Le fonds Guilhem est un fonds de dotation régi par la loi de modernisation de l'économie. Il a été créé pour contribuer aux actions du CHU de Montpellier en matière d'innovation et de santé publique. C'est une structure de droit privé, à but non lucratif, créée par le CHU pour recevoir des dons, legs et donations de toute nature. 4 objectifs : favoriser le développement de l'innovation au service des patients du territoire de santé : améliorer l'accueil des patients, préparer l'hôpital universitaire de demain et soutenir les hospitaliers. Si vous aussi vous souhaitez soutenir le CHU de Montpellier, contacter le fonds Guilhem : 04 67 33 63 02

mecenat@chu-montpellier.fr

#### **Contact Presse**

CHU Montpellier – <u>presse@chu-montpellier.fr</u>
Louise POTREL <u>l-potrel@chu-montpellier.fr</u> – Attachée de presse
06 71 60 72 62 - <u>www.chu-montpellier.fr</u>